

## AdaptNet, 14 Juli 2009

---

### Recommended Citation

"AdaptNet, 14 Juli 2009", ADAPTNet Bahasa Indonesian Edition, July 14, 2009,  
<https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-14-juli-2009/>

---

## AdaptNet, 14 Juli 2009

1. Perubahan Iklim, Migrasi, dan Adaptasi - Pulau Funafuti
2. Perubahan Iklim: Mengkuantifikasi Risiko terhadap Infrastruktur Energi
3. Penyesuaian Karbon Batasan (BCA) - Analisis
4. Perencanaan Strategis Masa Depan menggunakan Skenario - Kajian Literatur
5. Strategi Adaptasi Iklim - Makawanpur, Nepal
6. Konferensi Perubahan Iklim Lokal 2010 - NSW, Australia

### **1. Perubahan Iklim, Migrasi, dan Adaptasi - Pulau Funafuti**

Dokumen ini memberikan fokus kepada bukti-bukti yang ada mengenai perubahan iklim dan migrasi di Funafuti (pulau di Tuvalu). Dokumen ini menentang pandangan yang sekarang umum berlaku bahwa perubahan iklim sedang, akan, atau seharusnya mengakibatkan migrasi skala besar di Funafuti. Dokumen ini juga menunjukkan sejauh mana orang-orang di Funafuti berniat untuk melakukan migrasi sebagai sebuah bentuk tanggapan terhadap perubahan iklim.

[Perubahan Iklim, Migrasi, dan Adaptasi di Funafuti, Tuvalu](#), Colette Mortreux dan Jon Barnett, *Perubahan Lingkungan Hidup Global*, vol. 19, edisi 1, hal. 105-112, 2009 [perlu menjadi anggota]

### **2. Perubahan Iklim: Mengkuantifikasi Risiko terhadap Infrastruktur Energi**

Perubahan iklim membawa dampak kepada pasokan dan permintaan energi, juga membawa dampak kepada semua aspek yang terkait dengan infrastruktur energi. Presentasi ini melihat bagaimana kerentanan infrastruktur akan berubah seiring dengan perubahan-perubahan pada iklim, dengan memberikan fokus pada infrastruktur energi yang ada di California. Presentasi ini berisi sebuah draf metodologi (menggunakan pemetaan GIS) untuk mengkuantifikasi risiko terhadap infrastruktur energi di California berdasarkan proyeksi perubahan iklim.

[Mengkuantifikasi Risiko terhadap Infrastruktur Energi California menggunakan Proyeksi Perubahan Iklim](#), Sathaye dkk., Presentasi - Workshop untuk Staf mengenai Energi Perubahan Iklim, Komisi Energi California, California, Amerika Serikat, June 2009 [1.92 MB, PDF]

### **3. Penyesuaian Karbon Batasan (BCA) - Analisis**

Dokumen ini menganalisis Penyesuaian Karbon Batasan (BCA) – sebuah pengukuran perdagangan yang membantu negara-negara berkembang agar dapat memberikan komitmen yang kuat dalam negosiasi rezim iklim pasca 2012. Dokumen ini memberikan penilaian terhadap BCA dengan menggunakan beberapa kriteria, yaitu efektivitas, kemungkinan administratif, legalitas dalam WTO, serta dampak geopolitis yang lebih luas.

[Penyesuaian Karbon Batasan](#), Aaron Cosbey, Institut Internasional Pembangunan Berkelanjutan (IISD), Kanada, 2008 [146 KB, PDF]

#### **4. Perencanaan Strategis Masa Depan menggunakan Skenario - Kajian Literatur**

Laporan ini memberikan fokus pada literatur-literatur akademis dan non-akademis yang terkait dengan skenario perencanaan (sebuah pendekatan untuk menangani ketidakpastian dan kompleksitas di masa depan). Laporan ini menunjukkan beberapa cara untuk mengorganisir lembaga-lembaga pemerintah agar mereka mampu memanfaatkan skenario dan metode dengan lebih baik untuk membuat skenario menjadi lebih relevan bagi para pembuat kebijakan.

[Melihat Kembali Cara Melihat Masa Depan: Ulasan Literatur Evaluasi Skenario](#), Robert Lempert dkk., Laporan Teknis EEA No. 3/2009, Badan Lingkungan Hidup Eropa (EEA), Copenhagen, Denmark, 2009

#### **5. Strategi Adaptasi Iklim - Makawanpur, Nepal**

Dokumen ini mengkaji dampak perubahan iklim terhadap komunitas yang tinggal di distrik Makawanpur, Nepal. Dokumen ini mengumpulkan data primer dan sekunder yang diperoleh melalui diskusi kelompok terfokus, sebuah survei dengan kuesioner, serta sebuah workshop mengenai perubahan iklim. Dokumen ini mengidentifikasi beberapa pilihan adaptasi untuk meningkatkan ketahanan daerah tersebut terhadap dampak perubahan iklim.

[Kajian Dampak dan Strategi Adaptasi Perubahan Iklim di Makawanpur, Nepal](#), Laporan Riset, Damodar Gaire, Mukti Suvedi dan Jyotshna Amatya, Action Aid Nepal, Department Pembangunan Internasional (DFID) serta Forum Pembangunan Perempuan dan Anak (WCDF), Nepal, 2008 [1.17 MB, PDF]

#### **6. Konferensi Perubahan Iklim Lokal 2010 - NSW, Australia**

Konferensi Perubahan Iklim Lokal 2010 akan diadakan pada tanggal 18-21 April 2009 di New South Wales, Australia. Konferensi ini akan menyoroti dan membahas berbagai inovasi yang sekarang tengah dilakukan pemerintah daerah untuk menangani dampak perubahan iklim terhadap berbagai komunitas. Untuk informasi lebih lanjut mengenai konferensi ini, silakan lihat alamat website di bawah ini.

[Konferensi Perubahan Iklim Lokal 2010](#), Dewan Kota Blue Mountains, New South Wales (NSW), Australia, 18-21 April 2009

AdaptNet dalam Bahasa Inggris tersedia di: [AdaptNet 14 July 2009](#)

---

View this online at: <https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-14-juli-2009/>

Nautilus Institute

608 San Miguel Ave., Berkeley, CA 94707-1535 | Phone: (510) 423-0372 | Email:

[nautilus@nautilus.org](mailto:nautilus@nautilus.org)